

PTA だより



2024年(令和6年)

9月24日発行

二見北小学校 PTA

<PTA 人権教養部からのご報告>

2024. 9. 3(火)

PTA 人権教養部主催の

あいさつ運動をおこないました



2学期が始まったばかりで、まだまだ残暑も厳しく、子どもたちも親も学校のペースを取り戻せていない時期でしたが、少しでも子どもたちに「元気になってもらえたら」「笑顔になってもらえたら」という想いで、人権教養部主催のあいさつ運動を実施しました。当日は児童会のお子さん・先生方・スクールガードさんと共に PTA 人権教養部を中心にボランティアの保護者の皆さんと元気にあいさつ運動を実施することができました。



ゲストとして「フタじい」と「パンダちゃん」も参加してくれ、にぎやかなあいさつ運動となりました。登校してきた低学年の子どもの中には「あっ、フタじいや!」「パンダがおる!!」と興味を示し寄って来てくれハイタッチする微笑ましいシーンもたくさん見られました。また、暑くて険しい顔をして登校してきた子どもたちも、フタじいやパンダちゃんが目に入ると、ふっと表情が和みあいさつをしてくれました。そんな子どもたちの様子を目にして、あいさつをしている私たちも楽しく明るい気分になりました。

